

Morena no tuvo ninguna posada navideña; solo hubo una cena, aclara legisladora

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados no realizó ninguna posada navideña, pese a que si se planeaba un festejo al que fueron invitados todos los integrantes, aclaró la vicecoordinadora de la fracción, Gabriela Jiménez.



Al explicar qué ocurrió la noche de este jueves 12 de diciembre, cuando un grupo reducido de morenistas e invitados de otras fracciones sí se reunieron a cenar en un restaurante de Jardines del Pedregal, la congresista insistió en que no hubo nada de malo en ello.

Jiménez Godoy reconoció que al tratar el tema con el coordinador Ricardo Monreal, previo a que se diera a conocer la invitación y la información se difundiera en medios de comunicación, éste dijo que no le parecía conveniente organizar una posada, misma que se canceló.



El festejo navideño original tampoco pudo realizarse por la carga de trabajo en el Pleno de San Lázaro, que aprobó la madrugada del jueves 12 de diciembre el Presupuesto 2025, y porque muchos congresistas ya tenían previstos los viajes de retorno a sus entidades, en cuanto terminara la sesión de ese día.

Detalles de la no posada

En su cuenta en la red social X, antes Twitter, @GabyJimenezMX, la vicecoordinadora publicó un video dando explicaciones.

“Información relevante sobre la Posada de Morena!!”, anotó en el texto.

En la grabación, insistió en que la “posada” prevista inicialmente se canceló y la convocatoria quedó en una cena a la que acudieron algunos integrantes de la fracción que pagaron su propio consumo, intercambiaron regalos y no utilizaron dinero público.

En la serie de aclaraciones, la congresista dejó ver que el coordinador Monreal efectivamente no autorizó una posada y pidió prudencia si se llevaba a cabo algún festejo.

De modo que sí sabía que se planeaba un evento, aunque él lo negó públicamente.

“Pero después de platicar con el coordinador **Ricardo Monreal**, él me comentó que no creía que era oportuno en estos momentos hacer una posada, por lo cual tomamos la decisión de cancelarla. Se avisó que esa posada se cancelaba y no hubo posada de Morena”, dijo.

Relató que cuando aún se discutía en el Pleno de la Cámara el Presupuesto 2025, se notificó a los miembros del grupo que no habría festejo en grande, por lo que cada congresista dispuso de su tiempo.

Invitación a cenar

En la narración, agregó que ella decidió invitar a cenar a un grupo de integrantes de la fracción, aunque cada quien pagó los tacos y quesadillas y

bebidas que consumió en el restaurante “Bodega de Mar”, ubicado en Jardines del Pedregal.

Acudieron aproximadamente 20 personas, dijo.

Al pedir que los medios de comunicación difundan las aclaraciones respectivas, agregó que la cena nada tuvo qué ver con la fallida posada ni con la fracción morenista en su totalidad.

Defendió el derecho de salir a cenar con los amigos, aún más cuando las labores parlamentarias ordinarias ya terminaron y la convivencia no se llevó a cabo en horario laboral.

No se utilizaron recursos públicos, aunado a que ella, pese a ser vicecoordinadora, no tiene acceso a los recursos ni de la Cámara ni de la fracción de Morena.

Agregó que otras fracciones parlamentarias en el recinto realizaron reuniones, posadas y fiestas, y no hubo ninguna polémica como sucedió con su bancada.

Recalcó que la cena de este jueves en el Pedregal fue austera y cada quien pagó lo que comió y bebió.

Arremetió contra los medios de comunicación por “usar” información incorrecta para golpear a la fracción y a los compañeros.

Reiteró que no hubo ninguna posada morenista y en caso contrario, no habría tenido nada de malo porque los festejos navideños en el ámbito público y privado, son una tradición.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/13/morena-no-tuvo-ninguna-posada-navidena-solo-hubo-una-cena-aclara-legisladora-669908.html>